

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. November 2017

Jubilarfeier der Ortsverwaltung Offenburg

Am Donnerstag hat der OV Vorsitzende Klaus Schnebelt zur Jubilarfeier inkl. Mitgliederversammlung des OV und der Senioren ins Einwohnerheim Hildboltsweier geladen.



Bei 82 Jubilaren durfte sich Klaus Schnebelt für die langjährige Mitgliedschaft in der EVG bedanken, unter anderem bei Günter Pfullendörfer, langjähriger Vorsitzender des OV und bei Alois Franz, langjähriger Vorsitzender des OV Lahr für jeweils 60 Jahre Treue zu unserer EVG.

Helfried Stricker, Vorsitzender der SG, gab einen Rückblick und eine Vorausschau über die Tätigkeiten der SG. Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter der EVG Geschäftsstelle in Karlsruhe hielt die Festrede und informierte über aktuelle Themen aus der Gewerkschaftsarbeit.

Andreas Demny, Fachbereichsleiter Tiefbau und Verkehr der Stadt Offenburg, überbrachte die Grüße der Stadt Offenburg. Gleichzeitig überbrachte er die positive Nachricht, dass die Gebiete um den Bahnhof in den kommenden Jahren neu gestaltet werden.

Der BSW Chor unter der Leitung von Reinhard Ruf gestaltete wie die Jahre zuvor den feierlichen Rahmen. „Eine gelungene Feier“ so Bruno Himmelsbach, Lrf im Gbf Offenburg und seit 40 Jahren in der EVG.



[Alle Bilder anzeigen »](#)